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  La nueva remodelación del aeropuerto de Hondarribia ha desatado un rifirrafe político.
El presidente del Partido Popular de Gipuzkoa, Borja Sémper, pidió ayer «al resto de
formaciones políticas, así como a las instituciones implicadas, el acuerdo necesario y el
consenso imprescindible para ampliar la pista del aeropuerto de Hondarribia, cuya
viabilidad vuelve a ponerse en cuestión». Sémper aseguró que «la ampliación de la pista
es la manera de que no se tambalee su futuro».     Por su parte, el diputado socialista
Odón Elorza comunicó ayer que ha pedido la comparecencia en el Congreso del
Secretario de Estado del Ministerio de Fomento y de la dirección de Aesa «para explicar
los problemas que han surgido». Asimismo, señaló que ha pedido la norma internacional
que «alegan para no cumplir la declaración de excepcionalidad» y el documento
aprobado por el Ministerio de Fomento en 2014 «que certificaba que el aeropuerto
cumplía con la norma».     
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